

El Rdo. Hermano Juan Oliva, ha dejado de ser director, pasando a desempeñar el cargo de Subdirector en el importante Colegio de Tarragona.

Le ha sustituido, por disposición Superior, el Rdo. Hno. Pascual Aristides, hasta el presente Subdirector del Colegio «Josepets» de la Ciudad Condal.

Para ambos, deseamos el mejor acierto en su labor docente.

Nuevo donativo.— Con destino a engrosar los beneficios del Festival Taurino Benéfico celebrado el pasado día 22, han sido depositadas en la Alcaldía, quinientas pesetas.

Es de elogiar el gesto de estos señores, hacia el Asilo y Hospital Municipales entre los que se han repartido los donativos. Deseamos que cunda el ejemplo, como clara demostración de amor hacia nuestro prójimo.

La Guardia Urbana honra a sus patronos.— En el día de ayer transcurrió la

jornada dedicada a los Santos Angeles Custodios, celestiales patronos de la Guardia Urbana, en sus sesiones diurna y nocturna.

A las 10'30 de la mañana, un oficio solemne en la Iglesia Parroquial. Al mediodía reunida en un céntrico hotel de la ciudad, tuvo lugar un almuerzo, presidido por un delegado de la Alcaldía.

Los peluqueros celebran su Fiesta Patronímica.— En la mañana de hoy jueves, a las 10 horas se ha celebrado —salvo variaciones posteriores a nuestra información— un Oficio Solemne en honor de San Luis Beltrán, celestial patrón del Ramo de Peluqueros.

Por la tarde, dueños y dependientes de varios acreditados establecimientos se han reunido en comida de hermandad.

Necrológicas— En la ciudad de Nueva Orleans. (Estados Unidos) ha fallecido recientemente el eminente médico-cirujano, hijo de pa-

dres guixolenses, Dn. Rodolfo Matas Jordá. Contaba el ilustre hombre de ciencia noventa y cuatro años. Durante un período muy prolongado fué profesor y catedrático de la Universidad de Louisiana, siendo considerado como uno de los mejores cirujanos del mundo.

Su cariño hacia nuestra ciudad, cuna de su señora madre, les llevó a él y a su fallecida hermana, Dña. Elvira, a donar su casa en la que ha sido instalado el «Taller de Natzaret».

En la ciudad de Tarrasa, ha fallecido Dña. Lidia Ferrer Vallver, esposa del conocido industrial Dn. Juan Coll.

El Oficio Funeral celebrado el pasado sábado día 28, en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad, se vió muy concurrido, fiel expresión del gran número de amistades con que cuenta la familia.

A los familiares de los fallecidos, nuestro más sentido pésame, y el vivo deseo de que Dios les tenga en su Gloria.

Pabellón a media asta.— En el Vice-Consulado Noruego de nuestra ciudad, ha ondeado a media asta el el pabellón de esta nación escandinava, en señal de duelo por el fallecimiento de S. M. el Sey Haakon VII, cuyo acto de sepelio tuvo lugar el día 1.º de octubre.

Ha marchado el 3er. reemplazo de marina.— El pasado martes día 1.º de octubre ingresaron en el Cuartel de Instrucción de Marina, en Cartagena, los reclutas Luis Cruañas Serra, Agustín Serra Fornés, Francisco Márquez Márquez, Lorenzo Xifré Andrés y Francisco Conchillo de San Felu; junto con Juan Soley, Desideio Pascual, Diego Martínez, José Pujolrrás de Blanes, Teófilo Cordils, de Tossa y Angel Gavin de Ripoll, Pertenecientes todos a la Comandancia de Marina de San Felu.

Inauguración de temporada.— El próximo día 6, tendrá lugar la Inauguración de la temporada de Cine en el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico, proyectándose la cinta: «Nuevo amanecer».

La «Singapur»

Querida tía: Según registra mi detector aquí hace ya varios días *que vivim amb l'ai al cor*. Y no es, a fuer de sincero, que estos, *digem-ne*, temores sean pensando quizás en visitas de inspectores. No, no, no. Por esta vez el trip-trap del corazón, *no és per res* relacionado con cuestiones de inspección sino por otra visita que se anuncia más dramática y que como tu ya sabes se llama gripe asiática. En un principio y ya cuando los diarios de solvencia empezaron a ocuparse de ella con cierta frecuencia no te negaré que incluso nos hacía cierta gracia seguirle los pasos, mientras no se movía del Asia. Mas cuando empezó a salirse de sus cauces naturales y, traspasando fronteras y líneas continentales, iba de un país a otro como un turista cualquiera y vi que esa gripe asiática era una gripe viajera que el día menos pensado *ja seria a Mascanada*, te digo sinceramente que ya no me gustó nada. Y hoy, ya la cosa es peor. Hoy ya no es un «*Potser si*» un «*Se dice*» o un «*Tal vez*» Hoy... *ja la tenim aquí!* Según parece, hace días viéronse entrar por el Sur verdaderos batallones del virus de Singapur con los cuales, si no falla la fórmula matemática habrá para dos millones de enfermos de gripe asiática. Si estos días has notado que te duele la cabeza o que los huesos flaquean. Malo. Porque así se empieza. Y es que esa gripe moderna resulta, y aquí está el mal, que gasta los mismos trucos que la gripe natural. Y si pues se nos presenta con síntomas semejantes a los que ya presentaban las viejas gripes de antes, como diablos sabré *quan vegi que el cap em roda* si es que he enfermado a la

[antigua
o si he enfermado a la moda.
Nada! Nada! Aquí es preciso que surja un especialista.
Si no, a lo mejor lo pasa y no lo sabe

EL CRONISTA

leer a Mario Cabré, poeta, que junto a una crónica firmada por N. ha servido, además, para presentárnoslo como a tal. Ya anteriormente, hace contados días, José M.ª Tabera, desde Radio Nacional de Barcelona, nos hablaba con elevada elocuencia de la labor poética de Mario Cabré.

Y he aquí que cuando hemos tenido el placer de gustar su exquisitez lírica, cuando hemos trabado amistad espiritual con él, un serio percance taurino le coloca en trance desesperado. No cabe decir la pena que nos ha alcanzado ante la triste noticia. Ojalá que cuando estas líneas salgan a la luz, sepan de la desaparición de la gravedad, para, en un próximo futuro volver, a encontrarnos con el Mario Cabré poeta que todos hemos conocido.

Triste noticia

Recorriendo la sección «30 Años ha» de la semana pasada, ésta nos enteramos de unas vacaciones pasadas en nuestra ciudad, en aquel entonces, por el eminente cirujano, profesor Rodolfo Matas, cuya madre era guixolense. De ahí que debido a este vínculo maternal, podríamos considerar, en algún tanto, como parte nuestra las cualidades relevantes de tan eminente cirujano. Según parece, hasta la edad de ochenta años Don Rodolfo Matas practicó brillantemente su profesión.

Radio Nacional de Madrid nos enteró de la muerte de tan renombrado cirujano. Era considerado uno de los mejores en los E. E. U. U. Ha fallecido en Nueva Orleans, lugar donde residió habitualmente, y de cuya Universidad era profesor. Contaba noventa y cuatro años, que fueron siempre, en santa ofrenda, dedicados al alivio del dolor ajeno.

Lorens